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第２６５回研究科委員会・第３７８回教員会議 議事要録 

 

日 時：令和６年１２月４日（水） 研究科委員会１４：００～１４：２５／教員会議１４：２５～１５：

５５ 

場 所：後援募金記念棟 会議室１－３ 

議 題 

◆研究科委員会◆ 

［審議事項］ 

１．研究科長 

（１） 研究科長候補適任者の選出について（投票） 

資料は無く、まず、研究科長より、選出方法の申合せについて説明があった。とくに質問は出ず、投票を

実施した。 

 

２．入学試験委員会 

（１） 令和７年度大学院入試（第Ⅱ期募集）合否判定について 

回収資料に基づき説明があった。質問等は特に出ず、提案通り承認された。 

 

（２）令和７年度共生システム理工学研究科（博士前期課程・博士後期課程） 

第Ⅱ期追加募集の実施について 

資料１に基づき説明があった。とくに質問等は出ず、提案通り承認された。 

 

３．教務委員会 

（１） 令和６年度３月修了修士論文審査委員について 
資料２に基づき説明があった。とくに質問等は出ず、提案通り承認された。 

 

［報告事項］ 

１．教務委員会 
（１） 博士論文予備審査結果報告について 
資料３に基づき説明があった。とくに質問等は出なかった。 
 
（２） 令和６年度１０月期入学大学院博士後期課程研究課題等一覧について 
資料４に基づき説明があった。とくに質問等は出なかった。 
 
（３） 令和７年１月～４月の行事予定について 
資料５に基づき説明があった。 
 
（４）第１２４回全学教務協議会について 

(審議事項)  
  ・令和７年度授業日程（案）について 
資料６に基づき説明があった。後期の履修登録は、今年度と同様に 10 月 1 日から始まる。 
 
  (報告事項)  
  ・令和７年度学類・大学院開講科目シラバス登録について 
資料７に基づき説明があった。スケジュールを確認していただきたいとのアナウンスがあった。 
 
  ・大学院プロジェクト研究テーマ一覧について 
資料８に基づき説明があった。 
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［その他］ 

特になし。 

 

◆教員会議◆ 

［審議事項］ 

１．学類長  
（１）学類長候補適任者の選出について（投票） 
資料は無く、学類長から選出方法について説明があった。今回は本選挙である。定員の2/3以上が出席し

ていることが確認され、投票を実施した。 
 

（２）教員の任用について 

１）教員資格調査委員会の設置について（投票） 

資料９に基づき説明があり、投票を実施した。 

 

２．教務委員会 

（１）共生システム理工学類規程の一部改正について 
資料１０に基づき説明があった。とくに質問等は出ず、提案通り承認された。 

 

［報告事項］ 

１．学類長 

（１） 保護者との懇談会実施報告について 

資料１１に基づき説明があった。施設見学をはじめ、各プログラムは好評であった。 

 

２．人事委員会 

（１） 令和５年度昇級区分該当者について 

ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀｰ投影により説明があった。 

 

３．教務委員会 

（１） 令和６年度卒業論文の提出について 

資料１２に基づき説明があった。 

 

（２） 卒業時アンケートの実施について 

資料１３に基づき説明があった。 

 

（３） 令和７年１月～４月の行事予定について 

資料５に基づき説明があった。 

 

（４）第１２４回全学教務協議会について 

  (審議事項)  
  ・令和７年度授業日程（案）について 
資料６に基づき説明があった。 
 
  (報告事項)  
  ・卒業時ＤＰ評価の実施について 

資料はなく、口頭で説明があった。 

 
  ・令和７年度学類・大学院開講科目シラバス登録について 

資料７に基づき説明があった。 
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  ・令和６年度前期成績分布の公開について 

資料１４に基づき説明があった。 

 
４．学生生活委員会 

（１） 成績不振者調査の報告について 
資料１５に基づき説明があった。 
 

５．奨学寄附金等の受入について 

共同研究１件の受け入れ報告があった。 

 

［その他］ 

学類長から理工後援会からの依頼について、よろしくお願いしたいとのアナウンスがあった。 

 

◆教育研究評議会◆ 

○第４２４回（１１月２６日開催）報告 

【議題】  
（２）【報告】就業規則の一部改正について 
資料２に基づき説明があった。過半数代表者から連絡があったように、過半数代表者が取りまとめを行

っている。 
 
（３）【審議】本学における令和７年度学士課程並びに令和７年度及び令和８年度以降の大学院の課程

の定員管理について 
資料３に基づき説明があり、資料３－１に基づき具体的な説明があった。 
 
（４）【報告】令和６年度収支見込等について 
資料４に基づき説明があった。 
 
（５）【報告】外部研究資金獲得手当対象資金の是正について 
資料５に基づき説明があった。 
 
（６）【報告】福島県信用保証協会寄附金受入に関する協定再締結について 
資料６に基づき説明があった。 
  
（８）その他情報共有等 

学長から、学士課程改革に関する事務相談の状況について報告があった。 

 

◆運営会議◆ 

○開催なし 
 

 

 

（以上） 


